
近日，在顾山镇赤岸村，轰鸣的农机来回穿梭，翻耕田地，土壤中的昆虫和蛙鳝吸引了鹭群前来觅食。它们或低空盘旋，或驻足
田间，与忙碌的农机、大片的农田相互映衬，共同勾勒出一幅充满生机的生态田园画卷。 （黄惠刚 张予希 图/文）

﹃
铁
牛
﹄
犁
田
白
鹭
舞

社会主义核心价值观： 富强 民主 文明 和谐 自由 平等 公正 法治 爱国 敬业 诚信 友善

国内统一连续出版物号：CN 32-0069 广告经营许可证号：3202814990004 无锡日报社主管 江阴市融媒体中心主办 江阴市融媒体中心出版 地址：江阴市中山南路79号 邮编：214400 印刷：无锡日报社印刷厂 发行：江阴市融媒体中心印务发行部
地址：江阴市滨江中路209号 定价1.4元 □全媒体新闻中心：86895594 报刊中心：68151806 广告投放热线：68151711 发行投递热线：80668899 遗失启事热线：86713198 新闻投稿邮箱：jyrbbjb@163.com □本版责编：蒋晓蕾 魏红 版式：赵聪

融 阅 读

第11805期今日4版

2025 年 6 月 日
星期五

农历乙巳年五月十一

今日：多云到阴 21℃—31℃
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主流 精彩 全媒体

本报讯（记者 许晨威 潘逸青）
昨天，无锡市委常委、江阴市委书
记许峰，市长王琪分组率领相关部
门负责人，来到高考考点、考生食
宿点，检查2025年高考准备工作开
展情况，强调要精心组织、周密部
署，坚持最高标准、最严要求、最实
举措做好高考组织保障工作，全力
保障高考安全、平稳、顺利进行。
市领导程政、郭诚、金丹菁、钱晴参
加检查。

在南菁高中考点，许峰一行现
场体验了安检门，并认真查看了监
控室等处。今年高考，南菁高中考
点共设考场50个、备用考场4个，考
生总人数达 1500人。在仔细了解
考点基本情况并听取相关工作汇
报后，许峰指出，高考事关广大考
生和家长的切身利益，受到全社会
高度关注，务必确保万无一失。市
高考指挥中心要会同各考点学校
和各责任单位，对全流程进行再梳
理、再检查，认真细致抓好电力保
障、交通管控、噪声治理、食宿安全
等各项工作，为考生营造良好的考
试环境。要强化人防、物防和技防
措施，做好考务人员培训和高考试
卷安全保密等工作，确保公平公
正、不出纰漏。要做好极端天气防
范应对准备，用心用情做好考务保
障，加强心理疏导，确保考生顺利
赴考、积极应考。检查期间，许峰
还叮嘱南菁高中负责人，要精心组
织、周密安排，让全校考生拿出最
佳状态、考出最好成绩，为百年名
校争光、为江阴发展添彩。

高考期间，永利天禧酒店将为
成化高中的考生提供食宿保障。
许峰一行来到该酒店，细致查看了
复习室、厨房、客房等处，检查酒店
员工使用消防设施的熟练程度，详
细了解酒店高考保障工作情况。
许峰强调，高考后勤保障工作极其
重要，考生们只有吃得放心、睡得

舒心，才能在考场上考得顺心，才
能让家长们放心、安心。各相关部
门要确保食宿安全，对考生食宿点
的消防、燃气、卫生、安全等开展全
面检查，对周边环境开展综合整
治，为考生们营造安全舒适、温馨
周到的食宿环境。要做好服务保
障，合理安排好接送车辆，严格做
好驾驶员的培训及安全审核工作，
确保考生顺畅赴考、安全返回。

王琪一行首先来到江阴市第一
中学考点，了解智能安检门安检情
况，并现场查看学校考务室、广播
室、江阴市考务指挥中心等处，认真
听取考场布置、考务组织等准备工
作情况汇报。据悉，今年江阴一中
设有50个考场，近1500名考生将在
此参加高考。看到考点环境舒适、
秩序井然，王琪对学校的保障工作
表示肯定。他说，高考事关千家万
户和广大青年学子的前途，要提高
站位、压实责任，针对今年高考的新
要求，扎实做好高考各项准备工作，
严格考务管理，规范操作流程，严肃
考风考纪，完善应急预案，全力保障
考卷、考场、考生等安全。

随后，王琪一行来到温德姆酒
店，检查高考食宿保障情况。“高考
期间考生吃什么？”“考生复习怎么
安排？”王琪仔细翻阅菜单，查看复
习室布置，并检查了酒店厨房等
处，要求对酒店原辅料进货渠道、
食品仓库、食品加工环节、餐饮食
谱、餐饮用具清洗消毒、食品留样、
农残检测等进行重点监督检查，做
好分餐及监控等工作，消除食品安
全隐患，保障考生用餐安全。在检
查中，王琪强调，要加强统筹协调，
周到细致做好考场周边交通疏导、
噪声治理、酒店食宿卫生、消防安
全、气象服务等综合保障，强化宣
传引导，努力营造安全、安静、舒
适、有序的考试环境，让广大考生
保持最佳状态、考出优异成绩。

市领导检查
2025年高考准备工作

本报讯（记者 顾莹 李殷浩）
昨天，市政协举行“构建租售并举
房地产发展新模式”政情交流会。
市政协主席邵文松，副主席陈兴
初、叶韩清，秘书长邹鹏辉参加会
议。副市长六扬到会听取意见并

讲话。
会上，市住建局通报了有关情

况，部分政协委员就如何加快建立
租售并举房地产发展新模式进行
提问，相关部门负责人现场予以回
应。会议充分肯定了全市房地产

市场健康稳定发展取得的成绩。
邵文松强调，要把握大环境与小环
境的关系，深刻认识经济社会发展
对房地产行业重要影响，加快改善
居民居住环境；要把握供给与需求
的关系，着力构建多层次、广覆盖、

全周期的住房供应体系；要把握租
与售的关系，持续培育发展租售并
举新模式的良好生态；要厘清履职
尽责与失职问责的权责边界，有力
维护市场秩序和群众权益。

邵文松要求，全市政协系统及
有关部门要深入调研，解放思想，
深化改革，打通房地产供需端堵
点、卡点，汇聚多方力量推动改革
落地见效，将政协的智慧与力量转
化为破解难题的硬招实招，共同书
写全市房地产行业高质量发展新
篇章。

市政协举行“构建租售并举
房地产发展新模式”政情交流会

本报讯（记者 孙洁 戴宇健）
为给考生营造清净、舒心的迎考环
境，连日来，市城管局澄江大队开
展“两考”静音专项行动，重点针对
辖区校园周边、居民集中居住区等
噪声敏感区域开展巡查整治，进一
步加强各类噪声的监督管理，筑牢

“隔音墙”。
在南菁高级中学实验学校考点

周边，记者看到执法人员正在向沿
街商户发放“静音”倡议书，呼吁商
户在中高考期间，主动开展“静音”
护考行动。执法人员还逐一走访辖
区在建工地，面对面提醒施工单位
科学合理安排好施工进度，提前调

整施工计划，规范施工作业行为，坚
决杜绝中高考期间的夜间施工扰民
行为。“从6日晚上起，我们在全市考
点周边设置综合执法护考点，提供
饮用水、文具、防暑药品等物资，服
务考生及送考家长。”市城管局澄江
大队五中队队员孟小波说。

据悉，中高考期间，市城管局
澄江大队将加大对噪声污染等行
为的巡查频次，做到“快速响应、迅
速处理、及时反馈”，全力为考生营
造安静的考试环境。此外，6月7日
至 9日，江阴将免费开放各考点周
边的停车泊位及政府性停车场，为
送考家长提供便利。

按下“静音键”
营造良好考试环境

本报讯（记者 顾文涛 吴潮洲）
日前，国网江阴市供电公司工作人
员来到南菁高中考点，对配电房、
广播室、考点教室及供电线路等设
备安全运行情况进行检查评估，全
面排除安全隐患，确保做到“零隐
患、零缺陷、零停电”。国网江阴市
供电公司营销部副主任吴飞告诉
记者，该公司第一时间成立了保电
专项工作小组，制定详细的保电工
作方案以及应急处置预案，确保突
发状况下响应迅速、处置高效。

为确保高考期间电力供应的稳
定可靠，连日来，国网江阴市供电公
司全面开展“助力学子圆梦”专项保
供电行动，组织精干力量对高考考

点涉及的变电站、输配电线路及考
点内部供用电设施，开展“地毯式”
巡查，并针对发现的设备缺陷建立

“一患一档”跟踪管理机制，确保所
有隐患在考前“清零”。截至目前，
国网江阴市供电公司已对全市5个
高考考点、34个中考考点、19个食宿
点以及高考涉保电线路的166户企
业开展全面安全检查。

据悉，高考期间，国网江阴市
供电公司将在每个考点分别派驻 3
名保电人员，并配备应急电源车，
严格执行预案，以最高标准、最严
要求落实保电措施，全力保障高考
期间设备零故障、供电不中断，护
航全市考生圆梦之路。

当好“陪考人”
精准施策保障高考供电

本报讯（记者 刘葭湄） 记者
昨天从有关部门了解到，经无锡
赛区申请、省组委会批准，2025年
江苏省城市足球联赛第 4轮、第 7
轮、第 9 轮、第 11 轮、第 13 轮无锡

赛区比赛场地、开球时间已作调
整。

比赛场地及开球时间具体调
整为：6月 15日第 4轮无锡队VS常
州队，开球时间调整为 19:30。7月

20 日第 7 轮无锡队 VS 淮安队，开
球时间调整为 19:30。这两场比赛
场地均为江阴市体育中心体育
场。8月 16日第 9轮无锡队VS徐
州队，比赛场地移至宜兴市体育中

心体育场，开球时间调整为 19:30。
9月 6日第 11轮无锡队VS连云港
队，开球时间调整为 19:30，比赛场
地为江阴市体育中心体育场。9
月 27日第 13轮无锡队VS南通队，
比赛场地移至宜兴市体育中心体
育场，开球时间按照全省统一时
间。

“苏超”无锡赛区调整比赛场地和开球时间
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江阴融媒新闻

本报讯（记者 郑钊 於佳鹏）
昨天下午，无锡市委常委、江阴市
委书记许峰主持召开市委常委会
第 130 次（扩大）会议暨市委理论
学习中心组学习会，深入学习贯彻
习近平总书记近期重要讲话重要
指示精神，传达学习省委十四届九
次全会、无锡市委十四届十次全会
精神，听取市委十四届十次全会有
关事项的汇报，研究部署相关工
作。市长王琪，市领导计军、邵文
松等参加会议。

今年全国人代会闭幕后，市委

围绕学习贯彻习近平总书记参加江
苏代表团审议时的重要讲话精神，
组织相关市领导开展了专题调查研
究，形成阶段性成果。会上，相关市
领导作交流发言。会议强调，要做
到常学常新，持续深入学习习近平
总书记对江苏工作历次重要讲话精
神，及时跟进学习习近平总书记最
新重要讲话重要指示精神，做到整
体把握、融会贯通。要坚持边学边
干，将最新调研成果、先进地区经验
融入当前各项工作，纳入“十五五”
发展思路举措，形成一批管用好用

的实招硬招和推进工作的长效机
制。要确保见行见效，锚定年度任
务，抓好当前工作，全力固优补短，
坚决打好“十四五”发展收官战。

会议学习贯彻习近平总书记
对精神文明建设工作的重要指示
精神，要求以荣获全国文明城市

“三连冠”为新起点，聚焦文明培
育、文明实践、文明创建，不断巩固
壮大社会主流价值，推动创建“文
明城市”向建设“城市文明”转变，
让文明之风吹遍江阴城乡、文明之
根深扎暨阳大地。

会议强调，省委十四届九次全
会和无锡市委十四届十次全会是
在深入学习贯彻习近平总书记对
江苏工作重要讲话精神，全力奋战
二季度、冲刺“双过半”的关键时刻
召开的一次重要会议。全市上下
要对标对表抓落实，准确把握挑大
梁“四个着力点”的实践路径，努力
为全省、无锡发展大局作出更大贡
献。会议要求，要精心做好江阴市
委十四届十次全会的各项筹备工
作，严肃会风会纪，造浓发展氛围，
确保会议圆满成功。

市委常委会第130次（扩大）会议
暨市委理论学习中心组学习会召开

最江阴

凌晨四点，
江阴警察救回一命！

高考限定服务


